



5学年だよ!



～先生からの応援メッセージ～

多摩市立大松台小学校

令和2年4月16日

臨時号

緊急事態宣言により、1週間に1度会えるはずの日まで奪われてしまいました。とても残念なことです、今が踏ん張り時かもしれません。1日も早い再開と再会を心から願っています。

子供たちへ、各担任からメッセージを送ります。次に会える日まで、皆さん体調管理をしっかりして元気に過ごしてください。

1組 呉 先生

みなさん、元気ですか～？まず、始業式の日、変わらず元気いっぱいみなさんと会えたことが何よりも嬉しかったです。先生は、職員室で仕事をしていますが、「みんなといればあつという間なのにな～」と感ることが多いです。みなさんと、早く会ってたくさん遊んだり話したりしたいなと思っています。ですが、学校が始まるまで、まだまだ時間があります。そこで、休校期間中、目標を決め、何かに熱心に取り組んでみてください。なんでもオーケーです。ちなみに先生は、絵が上手になりたいのでたくさん書いて練習したいと思います。休み明け、みなさんに披露しますね。お楽しみに！体調に気をつけてください。また、学校で会えることを楽しみに待っています。

2組 小幡 先生

2組の皆さん、元気ですか。6日は、少し緊張していましたか？私はすごく緊張していました。そんな中のあなたたちの素敵な笑顔、うれしかったです。ありがとうございます。10日後にまた会えると思っていたのに、会えなくなってしまって寂しいです。今、私は皆さんの時間を想像しながら、授業の準備などを進めています。早く一緒に勉強したり、お話ししたりしたいです。それまで、手洗いをしっかりと、元気でいてください。長くなってしまったこの休み、時間があるからこそできることに挑戦してみるのもよいかもかもしれません。

5月から楽しく、充実した毎日と一緒に作っていきましょう。待っています！

3組 野間 先生

元気にしていますか？皆さんと過ごす新生活をとて楽しみしていたので、休校期間がのびてしまったこと、登校日がなくなってしまったことがとても残念でなりません。始業式の日は少ししか一緒にいられませんでした、明るくて楽しそうな学年の雰囲気を感じられて、とてもうれしかったです。今はとにかく、自分の健康と家族の健康を一番に考え、お家でゆっくと過ごしましょう。そして、この事態が落ち着いたら皆で思いきり遊びましょう。思いきりお話ししましょう！

また5月に笑顔で会えることを願っています。

☆休みの間にこんなことに挑戦！

- ・前回配った、プリント集を確実に仕上げよう。
- ・算数「わり算」「少数のかけ算・わり算」の計算練習をしよう。
- ・都道府県の場所と名前の確認しよう。
- ・東京都の、区や市の場所と名前の確認しよう。
- ・夕方、西の星空をながめて、「金星」をさがそう。
- ・春を感じる植物や生き物を10さがそう。
- ・生活の中で、小さな幸せをたくさん見つけて、たくさん笑おう！